nhof

oler Platz markten die Handährend der verurger ins Lantaus gebracht rtierte die Poliänen ins Unfalld, sobald es meglich ist, ins Potenhaus über-

hrige ist für die dter Bekannter. anderem schon

IUELA KAPPES

ner Randalierer ind hatte in einerberge gewüe aber nie lange werden.

reitag war ebens dem Bettlermender 17-jähne am Bahnhof
achmann losgener war der Poon einer voranRauferei beei hatten der
owie ein weiteund dessen
ruppe von fünf
attackiert. Dieor darum gebeser zu sein.

über Limit:

stellte rd" auf

ndigkeitsreder Murtal 3e in Untern-Autolenker am Samstag chen an einer fe, die mit eistole die Geeiten maß. Mann ist seios. Eilig hatag früh auch enkerin (36) terreich: Sie uf der Wolf-3e in Strobl h.



Skischulbesitzer Hermann Koch aus Obertauern mit seinem Team beim Weltrekordversuch

In 2 Minuten und 35 Sekunden 1000 Meter gemeistert:

m Retourgang zum Weltrekord

Hermann Koch, der eine Skischule in Obertauern betreibt, ist bekannt für seine außergewöhnlichen Ideen. Nun schaffte er es mit einem weiteren Einfall zum dritten Mal zum Weltrekord. Mit seinem Snowbike fuhr er in Rekordzeit rückwärts eine Piste hinunter – in 2 Minuten und 35 Sekunden.

Vorwärts wäre ja fast zu einfach, warum also nicht einfach einmal verkehrt herum. Die Piste, die sich

Hermann Koch ausgesucht hat, lag am Schaidberglift in Obertauern. Die Strecke führte über 1000 Meter ins Tal. Der Snowbiker schaffte diese am Samstag in 2 Minuten und 35 Sekunden und kam dabei auf eine Durchschnittsgeschwindigkeit von 24,2 km/h und das alles im Retourgang.

.Drei Minuten waren mein Ziel. Die habe ich trotz der widrigen Umstände - es gab zehn Zentimeter Neuschnee - locker unterboten", so Koch. Der erstmalige Versuch wurde vom Guinness World Records Management angenommen. Es ist damit der dritte Weltrekord für Koch. 2007 fuhren er und Harald Harald Brenter in zwölf Stunden unglaubliche 32736 Höhenmeter mit dem Snowbike, 2013 flitzte das Duo an drei Tagen durch 33 Skigebiete.

